



Sparz, 1. Oktober 2020

Schule – und dann?

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen,

nach dem Abschluss der Realschule stehen den Schülerinnen viele Wege offen.

Für die Schülerinnen der beginnenden 9. Klasse ist es eine besondere Herausforderung, sich darüber Gedanken zu machen, da der Schulabschluss noch so weit entfernt zu sein scheint und die Vorstellung, etwas anderes zu machen, als in die Schule zu gehen, so fremd ist. Dabei fallen in den kommenden Wochen definitiv die ersten Entscheidungen. Banken und Versicherungen vergeben die Lehrstellen in der Regel an Schüler*innen, die sich mit dem Halbjahreszeugnis der 9. Klasse bewerben.

Die meisten werden nach der Realschule eine Berufsausbildung antreten. Die Schule bekommt viele Informationen zu Bewerbungen und über Ausbildungsplätze zugeschickt, die wir in unserem **Sparzer Ausbildungs-Center in Raum 018** (beim Getränkeautomaten) sammeln und dort präsentieren.

Herr Straßer von der Agentur für Arbeit bietet gerne Sprechstunden an.

Service Hotline für Sie kostenlos: 0861-703 555 (kostenfrei)

Traunstein.Berufsberatung@arbeitsagentur.de

Andere **setzen die schulische Laufbahn fort.**

Es gibt die Möglichkeit, ein **Jahr im Ausland** zu verbringen.

Auch ein **Freiwilliges Soziales Jahr** oder ein **Freiwilliges Ökologisches Jahr** kann interessant sein oder der **Bundesfreiwilligendienst.**

Informationen dazu und Links zu weiteren **Informationsquellen** finden Sie/findet ihr zum Beispiel **auf unserer Homepage www.sparz.de** über die linke Spalte: „**Dokumente & Service**“ und dort unter „**Nach der Realschule?**“. Aber ich informiere euch/Sie natürlich auch gerne persönlich. **Meine Sprechstunde ist mittwochs von 08:45 Uhr bis 09:30 Uhr und nach Vereinbarung (0861 989 72 26 oder 0170 29 77 324).**

Herzliche Grüße

Matthias Speckner, Beratungslehrer